

RINGKASAN

KRESNA YUDHA UTAMA. Perencanaan *Green Design* dalam Ekowisata. *The Planning of Green Design in Ecotourism.* Dibimbing oleh **RICKY AVENZORA.**

Kegiatan perencanaan konsep *green desain* dalam ekowisata merujuk dari adanya sebuah *ternd* pariwisata yang kian mengalami peningkatan yang cukup pesat. Perencanaan konsep *green design* memiliki tujuan sebagai berikut : 1) mengetahui dan mempelajari konsep *green design* dalam ekowisata. 2) mengetahui dan mempelajari tujuan penerapan *green design* dalam ekowisata. 3) mengetahui dan mempelajari aspek perencanaan konsep *green design* dalam ekowisata. 4) menyusun atau merancang konsep *green design* dalam ekowisata. Metode yang dilakukan yaitu melakukan sebuah perencanaan dasar yang nantinya akan berhubungan erat dengan segala aspek dalam kegiatan ekowisata baik, fasilitas ataupun objek wisata itu sendiri. Desain tersebut nantinya harus memiliki keterkaitan erat dengan konsep *green design* itu sendiri. Isi atau materi dari hasil desain meliputi berbagai jenis gambar yang telah dibuat yang disesuaikan dengan tema, konsep dan juga tujuan dari gambar desain tersebut. Materi tersebut juga memberikan gambaran mengenai berbagai konsep dan tema yang telah dibuat dan yang nantinya akan dijadikan sebagai laporan Tugas Akhir Sektor pariwisata saat ini tengah marak dan sedang berkembang dengan pesatnya. Perkembangan ini menjadikan setiap daerah memiliki *icon* atau ciri khas wisata daerahnya masing-masing. Berbagai macam objek wisata mulai bermunculan seperti wisata alam, wisata budaya dan wisata kuliner. Tentunya keadaan demikian dapat memberikan dampak yang besar, baik dari dampak positif atau dampak negatif yang akan ditimbulkan. Ekowisata muncul sebagai konsep pariwisata yang berkelanjutan, yang mempertimbangkan aspek ekologi kaitanya dengan keberlangsungan lingkungan hidup sekitar, ekonomi kaitanya dengan profit yang dihasilkan dari kegiatan wisata bagi masyarakat sekitar objek wisata dan juga aspek sosial budaya yang memperhatikan nilai dan juga aspek *immaterial* dan *material* dari suatu budaya setempat.

Green design sebuah konsep pembangunan yang mengusung konsep pembangunan secara berkelanjutan yang mengedepankan 3 aspek yaitu lingkungan, ekonomi dan sosial yang mana konsep tersebut berhubungan dan selaras dengan konsep dalam penerapan ekowisata. Penerapan konsep *green design* tentu akan menunjang dan mendukung perkembangan pariwisata itu sendiri pasalnya dalam penerapan *green design* sangat dinamis dan sangat relevan dengan konsep dari pariwisata berkelanjutan.

Kata Kunci: Ekowisata, Perencanaan Ekowisata, Konsep *Green Design*, Pembangunan Berkelanjutan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPIB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPIB.